

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

La FGTE, l'URI Auvergne et bien d'autres appellent au 3 avril

- Social - Printemps 2003 -

Date de mise en ligne : jeudi 20 mars 2003

Démocratie & Socialisme

La FGTE, l'URI Auvergne et bien d'autres appellent au 3 avril

en dépit du « lâchage » de la direction CFDT Chérèque (successeur de Notat)...

Le front syndical devrait rassembler tous les syndicats et, au moins, la moitié de la CFDT... mais pas la direction de celle ci...

Mais quand donc la direction CFDT cessera t elle de se croire « supérieure » ?

Au-dessus de la contrainte démocratique d'écouter la base ? d'écouter les salariés, et leur avis hyper majoritaire ? Qu'est-ce qui fait chaque fois trancher les dirigeants CFDT contre l'intérêt général ?

Quelle « pression » plus forte que celle de ceux d'en bas s'exerce sur cette direction ?pour l'amener ainsi à s'opposer aux mouvements d'ensemble comme, déjà, en novembre-décembre 95 ?

La nature de cette direction CFDT reste à analyser, (on ouvre le concours pour cette recherche), un peu comme si un corps étranger, un « bureau » extérieur, avait réussi à s'imposer et avait trouvé la méthode pour perdurer à la tête d'un des plus importants syndicats français, et, chaque fois, avait pour mission de casser l'unité, la lutte, pour faire le jeu du Medef, de la droite ?

D&S

CFDT Auvergne

Le 20 mars 2003 Communiqué de presse

Après le succès des manifestations du 1^o février, le bureau régional de l'Union Régionale Auvergne CFDT appelle les militants adhérents et salariés du privé et du public à cesser le travail et à participer aux manifestations unitaires du 3 avril pour réussir une grande mobilisation.

Sept organisations syndicales ont défini des exigences communes pour les manifestations du 1^o février pour défendre les retraites.

Ces organisations ont demandé que leurs demandes soient mises à l'ordre du jour des négociations avec le gouvernement.

Face à un gouvernement qui tergiverse pour faire ses mauvais coups en juillet et pour qui égalité public-privé veut dire alignement par le bas.

Parce que la mobilisation de tous est nécessaire pour défendre le droit à des retraites décentes,

Pour une retraite pleine et entière à 60 ans,

Pour pouvoir prendre la retraite avant 60 ans dès 40 annuités de cotisations,

Pour contrer le MEDEF dans sa volonté de recul social et d'allonger la durée de cotisations,

Il est nécessaire d'agir afin que les salariés pèsent de tout leur poids, il est nécessaire de préserver l'unité syndicale, il est nécessaire d'unir public et privé.

L'Union régionale Auvergne CFDT a signé le texte d'appel commun de la CGT, FO, UNSA, FSU du Puy de Dôme.

Pour tout contact :René DEFROMENT tel : 06 09 62 66 49